

De hauts fonctionnaires du gouvernement ont reçu des conseils et des indications sur la manière de promouvoir les programmes et les politiques du Canada auprès des décideurs étrangers.

Le service de surveillance électronique du Parlement offert aux missions a poursuivi ses activités, et la Direction a mis en place un nouveau dispositif visant à leur transmettre les discours ministériels les plus significatifs.

#### *Relations sportives internationales*

Le Programme de relations sportives internationales (PRSI) contribue, par l'entremise des sports, à la réalisation des objectifs du Canada en matière de politique extérieure et de commerce extérieur.

On a accordé un appui important au Conseil olympique de Toronto (Ontario), qui a posé sa candidature en vue de présenter les Jeux olympiques de 1996. Une proposition élaborée par le PRSI et destinée à consolider les liens sportifs qui existent au sein du Commonwealth a été adoptée à la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth qui s'est tenue en octobre 1989. Le PRSI a également accordé son appui aux organisateurs de la ville de Thunder Bay, dont la candidature a été retenue pour la

présentation des Championnats du monde de ski nordique de 1995; à l'Aventure physiforme Canada-URSS 1990, qui a permis le jumelage de 11 villes soviétiques à 11 villes dans le cadre d'activités hivernales de conditionnement physique; aux conférences internationales portant sur l'avenir des sports et des activités sportives réservées aux personnes handicapées; et enfin, aux initiatives visant à mettre fin à la discrimination raciale dans les sports en Afrique du Sud.

#### *Services de bibliothèque*

La bibliothèque du Ministère dessert une vaste clientèle provenant non seulement d'AECEC, mais aussi des autres ministères fédéraux, des gouvernements provinciaux, d'entreprises privées, d'institutions financières et d'universités.

Le nombre de demandes adressées chaque année à la bibliothèque ne cesse de croître. En 1989, son personnel a répondu à 115 000 demandes de recherches, soit une hausse de 20 000 demandes par rapport à l'année précédente et une augmentation de 74 % depuis les dix dernières années.

Si l'on tient compte des recherches et des acquisitions effectuées, les demandes de services de la part des missions à